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  ATA DE SESSÃO EXTRAORDINÁRIDA DA CÂMARA    

  MUNICIPAL  SUCUPIRA DE RIACHÃO, ESTADO DO MARANHÃO     

 REALIZADA NO DIA 24 DE FEVEREIRO DE 2022. 

 

SITO ÀS 08:30 HORAS NA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL-MA,  NA RUA SÃO JOSÉ S/N SOB A 

PRESIDÊNCIA DA SENHORA VEREADORA CARMELIA MARIA OLIVEIRA LIMA E SECRETARIADO 

PELO SENHOR VEREADOR WANDERSON NOLETO RIBEIRO,  COMPARECERAM 06 (SEIS) 

VEREADORES, TÂNIA SILMARA LIMA BARBOSA RIBEIRO, CRISTIANO ALVES PEREIRA, CARMELIA 

MARIA OLIVEIRA LIMA, ANTONIO CARLOS DE MORAlS, ELORENA FERNANDES DA SILVA, JOSE 

ARTUR REIS DA SILVA  E WANDERSON NOLETO RIBEIRO E COMO ERA QUÓRUM LEGISLATIVO 

LEGAL, EM NOME DE DEUS DA LIBERDADE E DA DEMOCRACIA A SENHORA PRESIDENTE 

DECLARA ABERTA A TERCEIRA SESSÃO EXTRAORDINÁRIDA DA CÂMARA MUNICIPAL, NO SEU 

TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA SÉTIMA LEGISLATURA, ANTES PORÉM QUERO  CONVIDAR 

A VEREADORA TÂNIA SILMARA PARA FAZER A LEITURA DO SALMO DO DIA, E COMO JÁ É DE 

PRAXE NESTA CAS A EU VOU CONVIDAR O VEREADOR ANTÔNIO LUIZ PARA COMPÔR A MESA 

SUBSTITUINDO O VEREADOR TÉO. CONTINUANDO SENHORA PRESIDENTE, QUERO AQUI 

APRESENTAR AOS SENHORES O DOUTOR MIGUEL ACESSOR JURÍDICO DO MUNICÍPIO E ESTÁ 

AQUI NOS PRESTIGIANDO, GOSTARIA ANTES DE INICIAR OS TRABALHOS, DE ME MANIFESTAR 

EM UMA ENORME GRATIDÃO POR ESTÁ AQUI NESTE MOMENTO, PODENDO PRESTIGIAR TODOS 

VOCÊS, PROFESSORES, GRANDES PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO QUE É A BASE DO PROCESSO 

DE TRANSFORMAÇÃO DA SOCIEDADE.O CONHECIMENTO LIBERTA E O PROFESSOR É A PARTE 

ESSENCIAL DESSA INCRÍVEL JORNADA QUE EMANCIPA PESSOAS A EDUCAÇÃO GERA CIDADÃOS 

E CIDADÃS DE BEM,APTOS A INTERAGIR NA CONSTRUÇÃO DE UM MUNDO MELHOR, PARA 

ALÉM DE UMA PROFISSÃO O PAPEL DE EDUCADOR REPRESENTA UMA PARCERIA, ESTABELECE 

UMA TROCA POIS NA MEDIDA EM QUE SE SE ENSINA SE APRENDE, DISCIPLINA, SUPERAÇÃO, 

ESTUDO, OUSADIA E CORAGEM PARA REALIZAR O QUE É NECESSÁRIO PARA SER FEITO, EDUCAR 

A TODOS E TODAS QUE ACREDITAM QUE A ESCOLA É O LUGAR DE DE OPORTUNIDADES DE SE 

FAZER DE SE TORNAR M MUNDO MELHOR, INDEPENDENTEMENTE DA COR DA PELE, DO 

GÊNERO, DA RAÇA, DA CONDIÇÃO SOCIAL, DA LOCALIDADE, DAS CONDIÇÕES ESTRUTURAIS 

MAIS OU MENOS FAVORECIDAS O DIREITO A EDUCAÇÃO É GARANTIDO A TODOS E O 

PROFESSOR É OAIS IMPORTANTE INSTRUMENTO QUE VIBIALIZA ESSE DIREITO PARA ALÉM DO 

EXERCÍCIO DOS DIREITOS O ACESSO A EDUCAÇÃO PERMITEA REALIZAÇÃO DE SONHOS E EM 

NOME DE TODOS AQUI PRESENTE AGRADEÇO POR REFORÇAREM E RECARREGAREM  NOSSAS 

ENERGIAS E FORÇAS PARA CONTINUAR ACREDITANDO E TRABALHANDO PELA VALORIZAÇÃO DO 

QUE DE BOM JÁ CONQUISTAMOS E PELA TRANSFORMAÇÃO DO QUE AINDA PRECISAMOS 

INVESTIR E CONSTRUIR MEU MUITO OBRIGADO A TODOS. CONTINUANDO, NÓS SABEMOS QUE 

A SESSÃO EXTRAORDINÁRIDA ELA TEM APENAS A ORDEM DO DIA E DE JÁ, SOLICITO O 

VEREADOR DERSON RIBEIRO QUE FAÇA A LEITURA DO PROJETO DE LEI ORIUNDO DO 

EXECUTIVO, COMO É UM PROJETO PEQUENO, VOMO ELE CHEGOU AQUI EM REGIME DE 

URGÊNCIA ESPECIAL É IMPORTANTE QUE SE FAÇA A LEITURA, PROJETO DE LEI N°01/2022, QUE 



DISPÕE A CERCA DO REAJUSTE DO PISO SALARIAL AOS PROFESSORES DO MAGISTÉRIO NO 

MUNICÍPIO DE SUCUPIRA DO RIACHÃO-MA PARA O ANO DE 2022 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

CONTINUANDO A SENHORA PRESIDENTE ABRE A ORDEM DO DIA E FACULTA A PALAVRA AOS 

NOBRES COLEGAS VEREADORES. VEREADORA ELORENA, BOM DIA SENHORA PRESIDENTE, PEÇO 

PERMISSÃO PARA FALAR SENTADA, BOM DIA MESA DIRETORA AOS MEUS COLEGAS 

VEREADORES E AO JURÍDICO DA PREFEITURA AQUI PRESENTE E AOS INTERNAUTAS ATRAVÉS 

DAS REDES SOCIAIS, DO INFORNEWS NOS ACOMPANHANDO A SESSÃO DE HOJE 

EXTRAORDINÁRIA, COM ÚNICO ASSUNTO, ÚNICO TEMA E FOI BASTANTE DISCUTIDO NESSE 

INÍCIO DE ANO PELOS  PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO, PRECISAMENTE OS PROFESSORES E EU 

QUANTO VEREADORA SEMPRE AO LADO DOS PROFESSORES, AO LADO DAS CLASSES 

TRABALHISTA AO QUALQUER CLASSE QUE DIZ RESPEITO AO NOSSO MUNICÍPIO ESTAMOS 

SEMPRE A FAVOR E DE JÁ PARABENIZO O SINDICATO AQUI DE SUCUPIRA DO RIACHÃO ATRAVÉS 

DO FRANCIVALDO E DOS PROFESSORES QUE LUTARAM PELOS SEUS DIREITOS QUE NÃO SE 

CALARAM,  QUE  FORAM ATRÁS ATRAVÉS DE INFORMAÇÕES PRA PODER REALMENTE TER ESSE 

REAJUSTE A GENTE SABE QUE É UMA LEI FEDERAL ONDE O REPASSE É FEITO PELO GOVERNO 

FEDERAL E TODOS OS MUNICÍPIOS TEM POR OBRIGAÇÃO CUMPRIR ESSA LEI POR QUE O 

DINHEIRO  VEM E  A GENTE SABE QUE TEM QUE SER REPASSADO, PARABENIZO OS PROFESSORES 

QUE SE MANIFESTARAM EM REDES SOCIAIS, QUE FORAM ATÉ O EXECUTIVO ATRÁS DE 

INFORMAÇÕES, AOS VEREADORES QUE SE MANIFESTARAM NESTA CASA A FAVOR DE VOCÊS,  

POIS A GENTE JÁ  TODO O BRASIL  VÁRIOS MUNICÍPIOS NUNCA TER AUMENTADO A QUESTÃO 

DO SALÁRIO DOS PROFESSORES SEMPRE FALA QUE NÃO TEM VERBA A QUESTÃO INCLUSIVE 

TAMBÉM DO RATEIO VÁRIAS CLASSES NÃO FIZERAM ESSE RATEIO OUTRAS JÁ FIZERAM QUE SE 

ORGANIZARAM E DEU PRA FAZER MOSTRARAM REALMENTE O ORÇAMENTO FOI CLARO E 

TRANSPARENTE COM O QUE FOI GASTO COM O PESSOAL E PAGAMENTOS SABEMOS QUE FOI 2 

ANOS PARADO NA EDUCAÇÃO, MAIS AGORA VAI RETORNAR AS AULAS E PEÇO A DEUS QUE 

PROTEJA TODOS VOCÊS PROFISSIONAIS E ALUNOS, FICA AQUI O MEUS PARABÉNS Á VOCÊ E A 

MINHA SOLIDARIEDADE Á AQUELE QUE AINDA NÃO RECEBEU O SEU AUMENTO E A SUA 

GRATIFICAÇÃO, ESPERO MUITO QUE O GESTOR OLHE COM BONS OLHOS E RESPEITE ESSA LEI 

FEDERAL PARA VOCÊS TEREM ESSE AUMENTO QUE PRA MIM AINDA É MUITO POUCO PRA 

VOCÊS, É O PROFISSIONAL QUE FORMA TODOS OS OUTROS PROFISSIONAIS, E AINDA É MUITO 

POUCO É MUITO DESVALORIZADO, ENTÃO VOCÊS PROFESSORES SE AGARREM, INFELIZMENTE 

NOSSO BRASIL É ASSIM GRANDES CLASSES SÓ CONQUISTAM SEIS DIREITOS ASSIM ATRAVÉS DE 

MANIFESTAÇÕES DE LUTA, PARABÉNS TEM MEU TOTAL APOIO E SUCESSO Á TODOS VOCÊS. 

VEREADOR ARTUR, EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, MESA DIRETORA, COLEGAS 

VEREADORES E PLATÉIA PRESENTE, PEÇO PERMISSÃO PARA FALAR SENTADO PRESIDENTE, SÓ 

PARABENIZAR OS PROFESSORES POR QUE ESSA LUTA VEM DE MUITO TEMPO E ESSE AUMENTO 

MUITO BOM, A GENTE ENTENDE QUE O PREFEITO TEM QUE FAZER AS ANÁLISES TUDO 

CERTINHO COM A ASSESSORIA JURÍDICA E CONTADOR PRA SABER SE TINHA POSSIBILIDADE E 

CHEGOU ATÉ NOSSA CASA PARA A GENTE DAR NOSSA CONTRIBUIÇÃO, POR QUE NÓS ESTAMOS 

AQUI PARA APROVAR, REPROVAR E DEFENDER A NOSSA POPULAÇÃO, E PARABÉNS A VOCÊS 

PELO AUMENTO QUE VÃO RECEBER E MEU MUITO OBRIGADO. VEREADORA TÂNIA, 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, NOBRES COLEGAS VEREADORES ACESSÓRIA DA 

PREFEITURA QUE SE ENCONTRA AQUI JUNTAMENTE COM A GENTE, VALDO QUE SEMPRE ESTÁ 

AQUI COM A GENTE MARCANDO PRECENSA , EU PEÇO PERMISSÃO SENHORA PRESIDENTE PARA 

FALAR SENTADA, EU FAÇO MINHA AS PALAVRAS DA VEREADORA ELORENA ATÉ POR QUE EU 

PENSO DA MESMA FORMA E PRA NÃO FICAR UMA COISA MUITO ESTENDIDA, MUITO 

REPETITIVA EU FAÇO MINHA AS PALAVRAS DELA, TAMBÉM QUERO PARABENIZAR OS 

PROFESSORES DE SUCUPIRA DO RIACHÃO, PARABENIZAR O SINDICATO COMO EU SEMPRE DIGO 



É UMA GRANDE ENTIDADE QUE REPRESENTA MUITO VOCÊS A FORÇA DO SINDICATO É MUITO 

IMPORTANTE NESSA LUTA AQUI A GENTE JÁ PRESENCIOU OUTRO CASO BEM PARECIDO QUE 

FICOU O DITO PELO NÃO DITO, TALVEZ POR QUE NÃO TIVESSE UMA FORÇA TÃO GRANDE COMO 

TEM HOJE EM SUCUPIRA DO RIACHÃO QUE É O SINDICATO DOS PROFESSORES, QUERIA 

PARABENIZAR O PRESIDENTE FRANCIVALDO O SINDICATO TA MUITO BEM REPRESENTADO POR 

ELE E QUERO DIZER A VOCÊS PROFESSORES DE SUCUPIRA DO RIACHÃO QUE ESSE MÉRITO QUE 

VOCÊS ESTÃO RECEBENDO HOJE É DE VOCÊS, NÃO É DO EXECUTIVO, NÃO É DO LEGISLATIVO 

NÓS ESTAMOS AQUI SÓ CUMPRINDO O NOSSO PAPEL DE VEREADORES QUE É LUTAR A FAVOR 

DO POVO SUCUPIRENSE E GRAÇAS A DEUS ESTAMOS AQUI HOJE PRATICAMENTE EM PESO A 

CÂMARA PARA DESSE MOMENTO, UM MOMENTO ESPECIAL PARA A VIDA DE VOCÊS. E DIGO 

MAIS QUE O PROFESSOR QUE NÃO ESTIVER FILIADO AINDA QUE SE FILIE POIS É UMA ENTIDADE 

MUITO REPRESENTATIVA QUE PODE FAVORECER MUITA COISA PARA VOCÊS. ENTÃO EU HOJE 

ME SINTO HONRADA, LISONJEADA DE ESTÁ AQUI HOJE PODENDO DÁ ESSA CONTRIBUIÇÃO A 

VOCÊS MUITÍSSIMO OBRIGADA. VEREADOR CRISTIANO, BOM DIA SENHORA PRESIDENTE 

COLEGAS VEREADORES, PÚBLICO PRESENTE QUERO SÓ DEIXAR AQUI MEU APOIO A CLASSE DOS 

PROFESSORES UM AUMENTO MUITO GRATIFICANTE PARA TODOS DA CLASSE, POIS CORRERAM 

ATRÁS DOS SEUS DIREITOS E ISSO É MUITO IMPORTANTE PARA A CLASSE DOS TRABALHADORES, 

TODOS TEM QUE CORRER ATRÁS DOS SEUS DIREITOS EU QUERO PARABENIZAR TODA A CLASSE 

MEU MUITO OBRIGADO. VEREADOR ANTÔNIO LUIZ,  SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE VEREADORES CARMELIA, VEREADOR DERSON MEMBRO DA MESA DIRETORA E 

SENHORES VEREADORES DO PLENÁRIO, UM COMENTÁRIO EM QUALQUER MATÉRIA 

DECLARAÇÃO QUE SE FAZ EM PLENÁRIO NO PODER LEGISLATIVO CADA VEREADOR TEM SEU 

MODO DE EXPRESSAR E SUA MANEIRA DE CONCORDAR OU NÃO COM O DEPOIMENTO DE CADA 

UM, EU VEJO QUE FOI MAIS OU MENOS DESSA FORMA QUE FOI DISCUTIDA AQUI A LUTA DOS 

PROFISSIONAIS MAIS NÓS TEMOS QUE AGRADECER A FIGURA PRINCIPAL DESSE AUMENTO, QUE 

FOI O  NOSSO PRESIDENTE DA REPÚBLICA FOI DETERMINADO POR ELE ESSE AUMENTO, E QUE 

CABE APENAS OS SEUS  PREFEITO DE CADA MUNICÍPIO REGULAMENTAR DENTRO DE SEUS 

ORÇAMENTOS PRÓPRIOS QUE CADA MUNICÍPIO TEM SEU ORÇAMENTO, AQUI MESMO ESSE 

PROCESSO FOI CITADO QUE CHEGOU A 90. ALGUMA COISA  DO PESSOAL ENTÃO NÓS ESTAMOS 

PRATICAMENTE NO LIMITE EM SUCUPIRA DO RIACHÃO, CABE AO VEREADOR ANTONIO LUIZ 

DIZER AOS PROFESSORES QUE AQUI NÓS SEMPRE ESTAREMOS AO LADO DOS PROFESSORES OU 

ALGUM PROFISSIONAL DO NOSSO MUNICÍPIO, MAIS NÓS TAMBÉM TEMOS QUE VER AS 

CONDIÇÕES E AS PREOCUPAÇÕES DO ADMINISTRADOR POR QUE SE UMA COISA QUE EU 

SEMPRE DIGO DA BUSCA DE MANDATO, DA OPERAÇÃO, DA CADEIA É A LEI DA 

RESPONSABILIDADE FISCAL, ENTÃO QUERO PARABENIZAR O PREFEITO WALTER JUNTAMENTE 

COM A SUA EQUIPE QUE CHEGOU REALMENTE NAQUILO QUE SE FOI ESPERADO E DADO PELO 

PRESIDENTE DA REPÚBLICA. ENTÃO EU ACHO QUE  O PREFEITO EM SI ESTÁ PREOCUPADO COM 

O SEU POVO, COM OS PROFESSORES E CLARO COM TODOS OS FUNCIONÁRIOS E ACIMA DE 

TUDO O QUE EU ACHEI O PONTO PRINCIPAL FOI JUSTAMENTE ONDE ELE ESTÁ NO PATAMAR, 

ENTÃO PARABÉNS PREFEITO WALTER, PARABÉNS AOS PROFESSORES MERECEDORES DESSE 

AUMENTO QUE PARA ALGUNS VEREADORES AINDA É MUITO POUCO MAIS QUE JÁ É ALGUMA 

COISA SIGNIFICANTE, É ISSO QUE EU QUERIA DIZER AOS PROFESSORES QUE ESTÃO AO LADO DA 

CLASSE PROTETORA DAS CLASSES E MEU VOTO NESSA MATÉRIA DE JÁ EU QUERO DEIXAR 

REGISTRADO QUE É AFAVOR DESSE PEDIDO. VEREADOR TEIXEIRA, BOM DIA A TODOS, QUERO 

SALDAR A TODOS OS VEREADORES, PRESIDENTE DA CÂMARA, NOSSA AUTORIDADE JURÍDICA, 

GOSTARIA DE ESTAR FELIZ HOJE AQUI POR QUE NÓS ESTAMOS 2 ANOS SEM AULA NÃO SÓ 

SUCUPIRA COMO TODOS, MAIS EU FIQUEI FELIZ QUANDO DISSERAM QUE AS AULAS IAM 

COMEÇAR DIA 7 DE MARÇO E QUERO PARABENIZAR OS PROFESSORES PELOS SEUS EMPENHOS, 



PELO SEU TRABALHO E É JUSTO ELES CORREREM ATRÁS DO AUMENTO DELES E AGRADECENDO 

TAMBÉM AO PODER EXECUTIVO POR QUE REALMENTE ELE TINHA QUE FAZER UM ORÇAMENTO 

PRA VER SE DAVA TUDO CERTO, COSTUMO DIZER QUE O QUE É BOM PARA O POVO É BOM 

PARA NÓS TAMBÉM VEREADORES, ENTÃO EU PARABENIZO MAIS UMA VEZ OS PROFESSORES E 

O SINDICATO DOS PROFESSORES E DIGO QUE TEM O MEU APOIO E AGRADEÇO E ESSAS SÃO AS 

MINHAS PALAVRAS, OBRIGADO. VEREADOR DERSON, BOM DIA A TODOS, MESA DIRETORA, 

COLEGAS VEREADORES, DOUTOR MIGUEL ASSESSORIA JURÍDICA AQUI DA PREFEITURA E A 

TODOS QUE NOS ASSISTEM ATRAVÉS DO  PORTAL INFORNEWS, A TODOS OS PROFESSORES DE 

SUCUPIRA DO RIACHÃO, HOJE AQUI NESTA CASA  A GENTE MOSTRA MAIS UMA VEZ A 

IMPORTÂNCIA QUE TEM OS PODERES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA O PISO DO FUNDEB QUE 

HOJE VAI ENTRAR EM VIGOR NO NOSSO MUNICÍPIO ELE NÃO FOI CRIADO ATOA É UMA LEI 

FEDERAL DE 2008, ENTÃO OS DESAFIOS CONTRA A  EDUCAÇÃO SÃO MUITO GRANDES HOUVE 

ATÉ TENTATIVAS DE REVOGAR UMA LEI DE 2008 QUE GARANTE O DIREITO DO REAJUSTE 

SALARIAL DOS PROFESSORES, MAIS LEIS SÃO LEIS E TEM QUE SER CUMPRIDAS E O PREFEITO 

WALTER EU ACOMPANHEI TODA A HISTÓRIA EU SOU PROFESSOR POR FORMAÇÃO, SOU 

PROFESSOR ATUANTE DESDE A EDUCAÇÃO INFANTIL ATÉ O 9° ANO DO ENSINO FUNDAMENTAL 

2, SEI OS DESAFIOS QUE TEM A EDUCAÇÃO A TRAJETÓRIA PRA VOCÊ FORMAR UMA PESSOA, 

UM ALUNO TODAS AS DIFICULDADES QUE TEM DENTRO DE UMA SALA DE AULA E NA VIDA DE 

UM PROFESSOR, E ESSE REAJUSTE SALARIAL DESDE 1998 PRA CÁ, ELE É MUITO SIGNIFICATIVO 

VAI MUDAR MUITO A VIDA DE MUITOS PROFESSORES, EDUCADORES AQUI DO MUNICÍPIO DE 

SUCUPIRA DO RIACHÃO COM O REAJUSTE FEDERAL QUE VEIO PARA TODAS AS CIDADES DO 

BRASIL,MAIS QUE NO MEU ENTENDIMENTO EM NENHUM MOMENTO O PREFEITO WALTER SE 

MANIFESTOU CONTRA O REAJUSTE ELE APENAS INFORMOU QUE ESTAVA FAZENDO UM 

PLANEJAMENTO E UM ORÇAMENTO PRA FAZER A COISA CERTA, E A RESPOSTA FOI POSITIVA, 

DEIXO AQUI O MEU ABRAÇO, O MEU CARINHO E O RESPEITO QUE EU TENHO COM A MINHA 

CLASSE QUE É A CLASSE DA EDUCAÇÃO, PARABÉNS PROFESSORES QUE DEUS ABENÇOE ESSE 

ANO DE 2022 QUE VIRAM COM MUITOS DESAFIOS A SEREM ENFRENTADOS NA FUNÇÃO 

PEDAGÓGICA, MUITO OBRIGADO. SENHORA PRESIDENTE, SENHORES QUERO INICIAR MINHAS 

PALAVRAS ME DIRECIONANDO AOS PROFESSORES, PARABENIZANDO PELO TÃO SONHADO 

REAJUSTE PUDE DURANTE TODOS ESSES DIAS SENTAR COM A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DO 

MUNICÍPIO ONDE VÁRIAS VEZES ELA ME MENCIONOU A SEGUINTE FRASE " CARMELIA NÓS 

ESTAMOS FAZENDO UM LEVANTAMENTO, UM PLANEJAMENTO, UMA ORGANIZAÇÃO DA 

FOLHA DE PAGAMENTO DE SUCUPIRA DO RIACHÃO DOS PROFESSORES" POR QUE ESSA FOLHA 

JÁ VINHA COMO ELA DISSE PRECISANDO DE  REORGANIZAÇÃO, E O DIA QUE FOI CONCEDIDO 

ESSE REAJUSTE PELO GOVERNO FEDERAL NÓS SENTAMOS E DIRETAMENTE COM O PREFEITO, 

COM O ASSESSOR JURÍDICO DA PREFEITURA PARA NOS PLANEJAR-MOS E FOI ISSO O QUE 

ACONTECEU , DIGO AOS SENHORES, AOS PROFESSORES ATRAVÉS DAS REDES SOCIAIS QUE EM 

NENHUM MOMENTO O PREFEITO, A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO MENCIONARAM QUE NÃO IRIA 

PAGAR O REAJUSTE CONCEDIDO PELO GOVERNO FEDERAL, A QUESTÃO ERA PLANEJAR E 

ORGANIZAR A FOLHA DE PAGAMENTO DO FUNDEB PROS PROFESSORES DE SUCUPIRA DO 

RIACHÃO, ONTEM AO RECEBER O PROJETO PUDE LER E OBSERVAR, COMO A VEREADORA TÂNIA 

E O VEREADOR DERSON FALARAM QUE DESSA FORMA PODEMOS OBSERVAR QUE ESSA FOLHA 

NUMEROU EM APROXIMADAMENTE 100% DO FUNDEB ISSO A GENTE SABE QUE MÃOS LOGO 

TEREMOS ALGUMAS DIFICULDADES POR CONTA DESSE AUMENTO QUE TEVE NO SENTIDO DE 

REFORMA DE ESCOLAS E OUTRAS COISAS QUE O MUNICÍPIO TEM QUE FAZER COM RELAÇÃO A 

PARTE DA EDUCAÇÃO, MAIS ENFIM O QUE HOJE PRA NÓS O SENTIMENTO É DE GRATIDÃO PELO 

FATO DE UMA CLASSE TÃO IMPORTANTE NO MUNICÍPIO NO QUAL EU CITEI AQUI NO MEU 

DISCURSO ESTÁ PRATICAMENTE COM O DINHEIRO NO BOLSO, E TAMBÉM VÃO RECEBER O 



RETROATIVO QUE É DO MÊS DE JANEIRO A FOLHA VAI SER PAGA ENTÃO SENHORES 

PROFESSORES PARABÉNS CONTINUE LUTANDO SIM PELOS SEUS DIREITOS, MAIS TEREMOS QUE 

TER DISCERNIMENTO E SABEDORIA PARA NÃO SAIR FALANDO ANTES DE ACONTECER, PORQUE 

O QUE ACONTECEU DURANTE ESSES DIAS FOI SÓ UM PLANEJAMENTO, UMA ORGANIZAÇÃO, 

HOJE SÓ QUERO DEIXAR OS MEUS PARABÉNS AOS PROFESSORES, PARABÉNS AO PODER 

LEGISLATIVO, AGRADEÇO TAMBÉM A PRESENÇA DO NOSSO ASSESSOR JURÍDICO DO 

MUNICÍPIO, NOSSO AMIGO VALDO QUE SEMPRE ESTÁ AQUI E DEIXO AQUI OS MEUS APLAUSOS 

AOS PROFESSORES DE SUCUPIRA DO RIACHÃO, MEU MUITO OBRIGADO. COLOCO AGORA EM 

VOTAÇÃO O PROJETO DE LEI N°01/2022, NÃO VOU COLOCAR EM VOTAÇÃO NOMINAL, VOU 

PEDIR AOS SENHORES QUE SE ESTIVEREM DE ACORDO COM O PROJETO DE LEI N°01/2022 QUE 

LEVANTEM A MÃO DIREITA, O PROJETO SEGUE APROVADO POR UNANIMIDADE DOS SENHORES 

E MEU OBRIGADO A TODOS E EM NOME DE TODOS OS PROFESSORES DE SUCUPIRA DO RIACHÃO 

EU AGRADEÇO TODOS OS VEREADORES, PREFEITO MUNICIPAL, SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, 

ASSESSORES JURÍDICOS, DOUTOR TARCÍSIO, DOUTOR MIGUEL AQUELES QUE LUTARAM 

DURANTE AQUELES 20 E POUCOS DIAS ORGANIZANDO A FOLHA DE PAGAMENTO DO 

PROFESSORES DE SUCUPIRA DO RIACHÃO MEU MUITO OBRIGADO. NESSE MOMENTO EU 

DECLARO ENCERRADA ESSA SESSÃO. 

 

 

                                                      

                                                                               SUCUPIRA DO RIACHÃO, 03 DE MARÇO DE 2022. 
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